Chères et chers collègues,

Je me permets de vous adresser ma candidature en vue de ma réélection au sein de la Commission Médicale d'Établissement (CME) du CHU de Rouen pour la prochaine mandature.

Au cours de la précédente mandature, j'ai eu l'honneur et le plaisir de siéger au bureau de la CME, en tant que PUPH et chef de service en Gynécologie-Obstétrique. Cette expérience m'a permis d'apprécier la qualité du travail accompli par la présidence et la vice-présidence de la CME, ainsi que les relations étroites et de confiance mutuelle établies entre la CME et la direction générale. Ces échanges constructifs ont renforcé l'impact de notre commission et ont contribué à faire avancer des projets importants pour notre établissement.

Fervent défenseur de l'hôpital public, je suis convaincu que notre institution doit continuer à jouer un rôle clé dans le système de santé, en offrant des soins de qualité à nos patients et en garantissant un environnement de travail épanouissant pour les soignants. C'est avec cet esprit de collaboration, d'engagement et de confiance en l'avenir que je sollicite votre soutien pour cette réélection.

Je serai heureux de continuer à contribuer, aux côtés de chacun d'entre vous, à la réflexion et aux décisions stratégiques qui façonnent l'avenir de notre établissement.

Je vous remercie par avance pour votre confiance et votre soutien, et me tiens à votre disposition pour toute question ou précision complémentaire.

Amicalement

Eric Verspyck